AVIS A LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

|Canal d'llle-et-Rance

Voie navigable :

Titre * | conditions de navigation bateaux matés - écluse du Chatelier
Avisn°: | 2025 VIR-B 59 |
du: |02/07/2025 |

Secteur (bief) : [Ecluse du Chatelier (n°48) |

Fait(s) a signaler : | Annule et remplace lavis n° 2025 VIR-B n°54

Les réparations du pont routier ayant été réalisées, les usagers des
canaux sont informés que ['écluse du Chatelier fonctionne a
nouveau.

Les usagers sont invités a contacter 'écluse du Chatelier (02 96 39 55
66) pour connaitre les conditions de navigation;

Les usagers des canaux sont invités a faire preuve de vigilance et a
respecter les consignes qui pourraient étre données par les éclusiers.

The repairs of the road bridge having been carried out, the users of
the channels are informed that the Chatelier lock operates again.

Users are invited to contact the Chatelier lock (+33 2 96 39 55 66) to
find out the navigation conditions.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the
instructions that could be given by the lock keepers.
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Les réparations du pont routier ayant été réalisées, les usagers des canaux sont informés que l'écluse du Châtelier fonctionne à nouveau.
Les usagers sont invités à contacter l'écluse du Chatelier (02 96 39 55 66) pour connaître les conditions de navigation;

Les usagers des canaux sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
-----------------------------------------------------------------------------------
The repairs of the road bridge having been carried out, the users of the channels are informed that the Châtelier lock operates again.

Users are invited to contact the Chatelier lock (+33 2 96 39 55 66) to find out the navigation conditions.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.
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